



**RADIO DE LAS  
NACIONES UNIDAS**

---

## OMS advierte sobre la inequidad mundial en la salud

14/10/2008



La Organización Mundial de la Salud afirmó hoy que persisten las inequidades ostensibles dentro de los países y entre las naciones en la situación de la salud, el acceso a la atención médica y en el costo para acceder a sus servicios.

El Informe sobre la salud del mundo 2008 presentado hoy en Almaty, Kazajastán, urge a reactivar el enfoque de la atención primaria para lograr que los sistemas de salud tengan un mejor desempeño y mayor equidad.

La Directora General de la Organización Panamericana de la Salud, Mirta Roses Periago, comentó sobre las advertencias que hace el documento.

"A pesar de los enormes logros obtenidos expresados a través de las expectativa de vida y otros indicadores, todavía queda mucho por hacer, particularmente en el fortalecimiento de los servicios para enfrentar los nuevos desafíos como las crisis de los costos de la energía, de los alimentos, del cambio climático. Para poder afrontarlos de una manera efectiva, se requiere una retoma del fortalecimiento de los servicios de salud basados en la atención primaria."

El enfoque de atención primaria fue lanzado oficialmente por la OMS hace 30 años en Almaty. Consiste en un conjunto de valores y principios destinados a mejorar los servicios a las poblaciones más desfavorecidas.

Según el informe, ni en los países desarrollados se alcanzan esos objetivos, con diferencias marcadas en la esperanza de vida entre países ricos y pobres que pueden ser de hasta 40 años.

Duración: 1:46

Producción: Jorge Miyares